



## EU es corresponsable del incremento de la violencia en el estado de Sinaloa: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, aseguró que Estados Unidos es corresponsable del incremento de la violencia en el estado de Sinaloa por la aprehensión y entrega del capo “El Mayo” Zambada y también de Joaquín Guzmán López, hijo de “El Chapo” Guzmán, en concordancia con las declaraciones emitidas por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Tras participar en el simulacro del sismo del 19 de septiembre, el día de ayer, el líder morenista se dijo satisfecho por la defensa de la soberanía y el trabajo que ha realizado el presidente Andrés Manuel López Obrador.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EayUvjyiHUVHt8IEunDXubsBO3u9txXEIQumXxM0alGetg?e=FfTGZe>